

Pressemitteilung

100.000 Euro für die Region **Besondere Spendenübergabe bei der** **Sparkasse Regensburg**

Regensburg, 9. Dezember 2022

Im Rahmen des 200-jährigen Jubiläums der Sparkasse Regensburg fanden in diesem Jahr zahlreiche Aktivitäten zur Förderung der Region statt. Um die Verbundenheit mit der Region zu verdeutlichen, hat die Sparkasse hierbei eine besondere Spendenaktion initiiert und heute die Spenden übergeben: „100.000 Euro für die Region“.



Regionales Wirken und ehrenamtliches Engagement gehören für die Sparkasse Regensburg seit jeher zusammen. Unter

Seite 2

Pressemitteilung Dezember 2022

dem Motto "Weils schon immer um mehr als Geld geht" hat die Sparkasse Regensburg mit der Aktion "100.000 Euro für die Region" ein Zeichen für gesellschaftliches Engagement und spendet die hohe Summe von 100.000 Euro für gemeinwohlorientierte Einrichtungen und Vereine in Stadt und Landkreis.

Besondere Mitarbeiteraktion

Die Vorschläge für die Spendenempfänger dieser außergewöhnlichen Aktion kamen von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Sparkasse Regensburg selbst und sind daher echte regionale Herzensangelegenheiten. Dabei waren die Vorschläge sehr vielfältig: Die ausgewählten Vereine engagieren sich unter anderem in den Bereichen Sport, Musik, Kultur, Freiwillige Feuerwehr, Kranken- und Behindertenpflege, Menschen in Not sowie im Natur- und Tierschutz.

Insgesamt standen im Oktober 57 gemeinwohlorientierte Einrichtungen und Vereine zur Auswahl und zur Abstimmung. Über ein digitales Voting-System stimmten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter individuell über die Verteilung der Spendensumme ab.

„Seit 200 Jahren ist die Unterstützung des Ehrenamts für uns ein enorm wichtiges Anliegen. Da uns die Organisationen in

der Stadt und im Landkreis Regensburg sehr am Herzen liegen, haben wir in unserem Jubiläumsjahr diese besondere Aktion für unsere Region ins Leben gerufen und unsere Mitarbeitenden eingebunden“, so die Vorstandsvorsitzende Irene Dullinger anlässlich der Spendenübergabe in der Sparkasse. „Die Spendenaktion „100.000 Euro für die Region“ ist ein besonderes Dankeschön der Sparkasse Regensburg an die vielen gemeinnützigen und gemeinwohlorientierten Vereine in der Umgebung. Wir möchten damit unserer Region etwas zurückgeben.“

„Wir waren sehr gespannt auf die Ergebnisse der Mitarbeiterabstimmung. Aber eigentlich sind alle Spendenempfänger für uns Gewinner - denn Sie wurden aktiv von unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern vorgeschlagen und können sich nun über eine unverhoffte Spende freuen“, so Irene Dullinger abschließend.



Auf dem Foto (v. l.): Ludwig Faltermeier, Tochter und Jonah Lindinger, Dr. Hugo Segerer, Vorstandsvorsitzende Irene Dullinger

Drei Vereine mit den höchsten Spendensummen berichten

Alle Vereine freuten bei der Spendenübergabe über die unverhofften Weihnachtsgeschenke der Sparkasse. Bei unterschiedlichen Spendensummen kristallisierten sich drei Vereine heraus, die mit jeweils mehr als 5.000 EUR weiter Gutes für und in der Region Regensburg tun werden und ihre Ideen für die Verwendung in der Sparkasse auch vorstellten: Die „Kuno Stiftung -Stiftung der Kinderunikliniken Ostbayern“ die „KreBeki Stiftung für krebskranke und behinderte Kinder in Bayern“ und „Die Tafel Regensburg“.

Seite 5

Pressemitteilung Dezember 2022

Für weitere Informationen oder Fragen:

Axel Noé

Sparkasse Regensburg

Pressesprecher und Leiter Marketing/Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 0941 301-1020

axel.noe@sparkasse-regensburg.de